

Ressort: Politik

Westerwelle begrüßt OECD-Erweiterungsbeschluss

Berlin, 31.05.2013, 11:05 Uhr

GDN - Bundesaußenminister Guido Westerwelle (FDP) hat den Beschluss der Organisation für wirtschaftliche Zusammenarbeit und Entwicklung (OECD), den Prozess für einen Beitritt von Kolumbien, Costa Rica, Lettland und Litauen aufzunehmen, begrüßt. "Ich begrüße den Erweiterungsbeschluss der OECD, die sich damit weiter für neue Gestaltungsmächte jenseits des Kreises der traditionellen Industrieländer öffnet", sagte Westerwelle am Freitag.

"Zugleich kommen wir dem Ziel näher, für das wir uns eingesetzt haben - alle neuen EU-Mitgliedstaaten, die dies wünschen und die Beitrittskriterien erfüllen, sollen der OECD beitreten können." Der 1961 gegründeten OECD gehören bisher 34 Staaten in Europa, Nordamerika und Asien an, darunter 22 Mitgliedstaaten der Europäischen Union.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-14886/westerwelle-begruesst-oecd-erweiterungsbeschluss.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com